

07 JULIO 2025

## MONITOREO MERIDIANO

IECM

---

La Misión de Observación y Acompañamiento elogió el trabajo del Instituto Electoral de la Ciudad de México. El informe fue firmado por la jefe de la Misión, Paola Fabiana Costabella. En él se reconoció el desempeño institucional durante el Proceso Electoral Judicial 2024-2025. El documento agradeció al personal del IECM que acompañó a los observadores. También resaltó la apertura del organismo para permitir una vigilancia independiente. Aseguraron que esto fortaleció la cultura democrática y la transparencia del proceso. Integrada por 28 personas expertas de 14 países, la Misión recorrió casillas el 1 de junio. Su labor consistió en evaluar la instalación, operación y cierre de las mesas de votación. La elección se realizó sin incidentes relevantes. [Sociedad Noticias CDMX \(sitio\)](#) ; [La Crónica \(sitio\)](#) ;

CDMX

---

Este lunes, 7 de julio de 2025, se prevé que los trabajadores del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX) regresen a manifestarse a las calles de la capital del país. Cabe recordar que el pasado viernes, 4 de julio de 2025, autoridades del PJCDMX y la Coalición de Trabajadores del Tribunal Superior de Justicia lograron un acuerdo para levantar hoy el paro laboral que mantenían desde el pasado 29 de mayo. A pesar de dicho acuerdo, para hoy 7 de julio de 2025, se prevén bloqueos en 5 juzgados de la Ciudad de México. [N+ \(sitio\)](#)

NACIONAL

---

El expresidente Enrique Peña Nieto, calificó este lunes 7 de julio como “dolosas” las acusaciones surgidas de una disputa legal entre dos empresarios israelíes, en las que presuntamente se le involucra en actos de corrupción relacionados con el uso de tecnología de espionaje durante su administración. “Este tipo de insinuaciones, que yo califico de dolosas, buscan poner en duda mi honorabilidad”, expresó Peña Nieto en entrevista con *Ciro Gómez Leyva*. [El Financiero \(sitio\)](#) ; [Expansión Política \(sitio\)](#) ; [Político Mx \(sitio\)](#) ; [La Crónica Hoy \(sitio\)](#) ; [Infobae \(sitio\)](#) ; [Semanario Zeta \(sitio\)](#) ; [Sin embargo \(sitio\)](#) ;

“Estuvo medio tremendo”, señaló la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo para referirse a los señalamientos en contra del expresidente Enrique Peña Nieto que se publicaron en el diario israelí *The Marker*, donde se le acusa de recibir 25 millones de dólares por parte de dos empresarios de ese país, a quienes presuntamente les habría prometido que realizarían

“lucrativos contratos” en su gobierno con el software de espionaje *Pegasus*. Interrogada al respecto, la mandataria indicó en la mañana de este lunes que Peña Nieto “dijo que no. Entonces, bueno, ahí está el tema”. Refirió que se trata de “un juicio en Israel de dos personas, que hicieron negocio en México, y entre ellos tienen conflicto allá, y a la hora que se hace público alguno de los elementos de este conflicto mercantil que tienen estos dos empresarios, pues sale este asunto, que dice que fueron 25 millones de dólares”. [La Jornada \(sitio\)](#) ; [Infobae \(sitio\)](#) ; [Aristegui Noticias \(sitio\)](#) ;

Conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum:  
[https://www.youtube.com/live/tXSmvBrqZww?si=QHURjrj\\_7PVTIOJu](https://www.youtube.com/live/tXSmvBrqZww?si=QHURjrj_7PVTIOJu)